



## **Antrag zum Ausbau des Freizeitradweges im Paartal von Friedberg Ortsteil Paar nach Dasing**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die politische Diskussion zeigt, dass im Stadtgebiet und im Landkreis noch weitere Verbesserungen und Lückenschlüsse zur Attraktivierung der Fahrradwege notwendig sind. Die Nutzung des Fahrrades insbesondere von Elektrofahrrädern bietet noch weiteres Potenzial als nachhaltiges Verkehrsmittel.

### **Antrag zum Ausbau der Radwegeverbindung von Friedberg Ortsteil Paar nach Dasing:**

Die Verwaltung der Stadt Friedberg wird beauftragt mit dem Landratsamt Aichach-Friedberg und mit der Gemeindeverwaltung Dasing die Grundlagen für den Ausbau des Fahrradweges im Paartal von Friedberg Ortsteil Paar nach Dasing zu schaffen. Insbesondere ist der Ausbau des bestehenden Verbindungsweges östlich der Bahnlinie zu prüfen, da bereits eine geschlossene Fahrbahn von Paar bis zur Kläranlage Mittlere Paar besteht.

### **Begründung:**

Der Paartalradweg ist bereits an der Bahnlinie beschildert, jedoch sind die Wege in teilweise schlechten Zustand. Ein Ausbau würde die Attraktivität dieses Fahrradweges deutlich verbessern und eine attraktive Verbindung nach Dasing und eine Alternative zur Fahrt auf der Kreisstraße ohne Fahrradweg darstellen. Die Route an der Bahnlinie zeichnet sich insbesondere durch geringe Steigungen, sowie die Geradlinigkeit aus. Der Dasinger Haltepunkt der Paartalbahn Richtung Aichach und Ingolstadt kann so auch besser aus den Friedberger Ortsteilen mit dem Fahrrad erreicht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Hubert Nießner Stadtrat Ökologisch Demokratische Partei ÖDP  
gemeinsam mit Stadtratsfraktion Parteilose Bürger FDP ÖDP

Friedberg 20.02.2018

